

BOLETÍN INFORMATIVO

El Gobierno Municipal de Ébano que encabeza nuestra alcaldesa Soledad Carreño continúa trabajando por el embellecimiento de la ciudad.

Hoy se llevaron a cabo labores de pintura de guarniciones en la calle Rafael Ramírez, que ha sido recientemente rehabilitada con concreto asfáltico.

Seguimos avanzando con obras que mejoran la imagen urbana y la calidad de vida de los habitantes de Ébano.

¡Sigamos trabajando juntos por un futuro más brillante y solidario!



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**